

Cuba et Belize discutent des questions de migration

MinRex 28-29 AGOSTO 2024

IV RONDA DE CONVERSACIONES MIGRATORIAS CUBA-BELICE

Delegación encabezada por
Ana Teresita González Fraga, Directora
General de la DGACCRE



La Havane, 28 août (RHC) Des représentants diplomatiques de Cuba et de Belize tiennent ce mercredi à Belmopan, la capitale de ce pays d'Amérique centrale, le quatrième cycle de négociations sur les migrations, qui se poursuivra jusqu'à demain.

Selon le ministère cubain des Affaires étrangères, les parties analyseront l'état du flux migratoire entre les deux pays et les activités illégales qui y sont associées.

Elles vérifieront également le respect du protocole d'accord pour l'échange d'alertes migratoires et d'informations sur la sécurité en tant qu'instrument efficace pour parvenir à une migration régulière, ordonnée et sûre.

La délégation bélizienne est dirigée par Amalia Mai, vice-ministre des affaires étrangères, du commerce extérieur et de l'immigration, tandis que la délégation cubaine est dirigée par Ana Teresita González Fraga, directrice générale des affaires consulaires et de l'attention aux Cubains résidant à l'étranger.

Dans le cadre de l'événement, Ana Teresita González Fraga a rencontré une représentation de collaborateurs cubains du secteur de la santé qui offrent leurs services dans la nation centraméricaine.

L'agenda de la délégation cubaine comprend également une rencontre avec des ressortissants cubains résidant au Belize, comme expression du renforcement des liens entre la nation caribéenne et ses émigrants (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363909-cuba-et-belize-discutent-des-questions-de-migration>



Radio Habana Cuba